便り 学校

滑川市立西部小学校 H29. 12. 20



「三つの花」を咲かせる西部っ子

楽しくあいさつができる子 にこにこ花 ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子 きらりん花

きらきらと自分らしく輝く子

『やる気』の源

9月1日に始まった2学期も、もうすぐ終業式を迎え、冬休みに入ります。

2 学期は、よく『行事の学期』と言われます。子供たちが成長する大きな節目となる学校行事 や学年行事等が、教育課程の一環として多く計画されているからです。

この2学期もいろいろな行事を通して、同学年や学年を超えたところで助けたり助けられた り、教えたり教えられたりと、子供たちの様々な育ちが見られました。残暑の中で始まった運動 会の練習。熱中症の心配をよそに精一杯取り組み、本番では見事ながんばりを見せてくれました。 特に6年生のリーダーとしての活躍は心に残っています。学習発表会でも、どの学年もみんなが、 心を一つにして目標を達成することのすばらしさを体験したと思います。様々な行事は、普段の 授業での「学力の育成」とともに、学校教育活動の両輪として大切な役割を果たしていることを 実感した次第です。子供たち一人一人の頑張りに大きな拍手を送りたいと思います。

さて、2 学期の子供たちの成果と課題については、先日実施しました個別懇談会や「のびゆく 子」でお伝えしておりますので、ぜひお子様と十分に話し合う機会をもって、今学期を振り返っ ていただきたいと思います。子供の不十分だったところを注意することも大切ですが、できたこ とを褒めたり、共に喜んだりすることはもっと大切であると思います。親や教師から 認められ ていると実感できれば、子供は何事にも前向きに取り組んでいくものです。「やる気」は何もの

にも勝る成長の種です。子供たちの自尊感情を育むため、今後も 保護者の皆さま方と学校が連携していきたいと思います。ぜひ、 子供たちを応援してあげてください。

本年のさまざまな学校行事やPTA行事・活動等、本校の教育 活動を支えてくださいました保護者の皆さま方に厚くお礼申し上 げますとともに、来年も皆さま方にとって、幸多い年となります ことを祈念申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。



3年校外学習「西部の宝を掘り出そう」

(校長 清 田 秀 夫)

グラウンドに3本のシダレザクラが植樹されました。このサクラは、西加積 地区自治会連合会の皆さんが「子供たちの身近で目に触れる場所にもっとサク ラがあったらいい」という思いから、市の「21世紀桜のまち推進事業」を利 用して植樹されたものです。これまであったソメイヨシノと異なり、柳のよう にたれた枝にたくさんの花を付け、開花の時期もずれています。寿命も長く古 くから親しまれているサクラの一つです。子供たちが大人になり自分たちの子 供が西部小学校に入学したときに、「あのサクラはお父さん(お





母さん)が小学生だったころに植えられたものだよ」と親子でこのシダレザクラを ● 鑑賞できるとよいなと思います。自治会連合会の皆様どうもありがとうございまし

ちの子は大丈夫 たぶん大丈夫 きっと

ほぼ毎日のように、SNSがきっかけとなったトラブルや事件が報道されています。

以前は、スマホを所持する中学生や高校生の年代の被害が多かったのですが、最近は、ゲーム 機や音楽プレーヤーで簡単にインターネットを通して不特定多数の人と関わりをもてるように なってきています。また、スマホを所持する小学生も増えています(本校も例外ではないようで す)。学校でも子供たちにSNSの使用に潜む危険性を教え、使用の仕方や使用に際しての注意 を教えてはいますが、判断力がまだまだ未熟なため、トラブルや犯罪に巻き込まれないか危惧し ています。



まもなく冬休みに入ります。休み中にはクリスマスやお正月といった子供た ちにはまたとないプレゼントのチャンスがやってきます。これを機会に、子供 たちに対して大人が教えること、守ってやるべきこと、我慢させるべきことを 改めて考えていただけると幸いです。懇談会時にお配りしている県警、PTA からの資料を参考にしてください。

先日、滑川警察署、滑川市交通安全協会より 反射材をいただきました。冬場を迎え児童の下 校時には薄暗くなる場合も多くなっています。 また、天候不良で視界が悪い場合もあります。 ドライバーが、歩行中の児童を早めに発見でき るように、長靴やズックのかかとに貼っていた だくようにお願いします。

なお、児童の送迎に車を 利用される場合は、児童と の接触事故に十分気を付け ていただき、他の車や近隣 のみなさんの迷惑にならな いよう駐停車の場所に気を 付けていただきたいと思い ます。よろしくお願いしま す。





で部の宝は「人」だ

先日、3年生が「西部の宝を掘り出そう」 と市立博物館の近藤学芸員さんとともに校 外学習に出かけました。光明寺、行田公園、 加積神社、廉平校石碑、遺跡等を見学しまし た。光明寺、加積神社では総代さんをはじめ 多くの方が出迎えてくださり、寺や神社にま つわるお話を聞かせていただきました。児童 の感想の中には、「西部の宝は『人』だと思 う」と書いている児童もいました。校区の方 (人)の大切さに気付いてくれたことを大変 うれしく思いました。

また、5年生はお米作りでお世話になった 好田宗明さん(下島)をお招きして、お米パー ティを行いました。新米でおにぎりをつくり クイズや歌で好田さんに感謝の気持ちを表 しました。

校区の皆様、本当にありがとうございまし た。皆様に温かく見守られている西部っ子を これからも大切に育てていきたいと思いま す。